

Ligan exportaciones segunda baja (Reforma 27/11/17)

Ligan exportaciones segunda baja (Reforma 27/11/17) Ernesto Sarabia Cd. de México (27 noviembre 2017).- En octubre, el valor de las exportaciones disminuyó 0.62 por ciento, su segundo retroceso consecutivo, como resultado del descenso en los bienes no petroleros, en particular los del ramo de fabril, de acuerdo con información del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Durante septiembre, las ventas mexicanas al exterior cayeron 0.26 por ciento mensual. Para octubre, la contracción en las ventas al exterior no petroleros se dio a la par de un avance en las petroleras de 5.35 por ciento, menor al observado un mes antes. Dentro de los grandes apartados de los bienes no petroleros, cuya disminución fue de 0.95 por ciento, la baja en las manufacturas fue la más marcada, con 1.21 por ciento, una cifra que contribuyó a acumular dos variaciones en contra a tasa mensual. A su vez, en el renglón fabril, otras manufacturas redujeron sus exportaciones 1.61 por ciento y la parte automotriz 0.49 por ciento. Las extractivas y agropecuarias aumentaron sus ventas al extranjero 1.33 y 9.03 por ciento, en cada caso, pero no fue suficiente para evitar el descalabro del sector exportador, debido a que su componente de mayor relevancia, (la manufactura) acusó un declive. En el mes de referencia, el País realizó exportaciones totales por 33 mil 888 millones de dólares frente a importaciones por 35 mil 425 millones de dólares, 1.11 por ciento por debajo del valor comprado al exterior en septiembre. En las variables de las importaciones, las petroleras se incrementaron 8.09 por ciento y las no petroleras retrocedieron 2.12 por ciento. En este último apartado, las importaciones de bienes de capital repuntaron 1.45 por ciento en octubre contra su revés en septiembre, las de bienes de consumo 0.44 por ciento y las de bienes de uso intermedio retrocedieron 1.71 por ciento. Como resultado de un mayor deterioro en el valor importado que el exportado, el saldo de la balanza comercial del País (exportaciones menos importaciones) registró una baja en su déficit de 10.86 por ciento a mil 537 millones de dólares. Con esto, el déficit del comercio exterior mexicano interrumpió tres meses con avances en fila en octubre. Si se hace la comparación de octubre de 2016 contra el mismo mes del año en curso, las exportaciones aumentaron 7.70 por ciento y las importaciones 10.44 por ciento.